

CE QU'ELLE A AUSSI DIT...

«JE RÉVAIS D'ÊTRE UNE PRINCESSE»

Que ce soit en chanson ou en entrevue, c'est bien connu, Julie Masse a toujours laissé parler son cœur. Voici quelques phrases qu'elle a dites et des réflexions auxquelles elle s'est livrée au cours des dernières années, et qui font dorénavant partie de ce qu'on pourrait appeler sa philosophie de la vie...

«**P**our moi, réussir, c'est être heureuse dans ce que je fais et dans ce que je vis tous les jours, au travail, en amitié, en amour, etc. Il y a évidemment des efforts à fournir pour y arriver, mais je suis heureuse actuellement et je compte bien le rester.»

«**L**es défauts qui m'agacent le plus sont la mauvaise humeur et l'impatience. Moi, j'aime les gens souriants, polis, ouverts et qui acceptent les autres comme ils sont.»

«**J**e me disais qu'il y avait une femme sur dix mille, sur vingt mille qui pouvait réussir dans ce métier. Donc, pourquoi moi? Je n'y croyais pas, mais je voulais travailler dans le monde artistique, sans nécessairement devenir chanteuse. J'y suis allée sans trop y croire, et c'est mon gérant actuel qui, m'ayant entendue quand j'étais choriste, est venu me chercher... Je n'ai pas défoncé de portes. C'est le milieu qui est venu me chercher!»

«**J**e suis une femme positive, extrêmement positive.»

«**J'**aime beaucoup le silence. Ça fait du bien, ça repose l'esprit, ça change de mon milieu de travail. J'aime bien me retrouver chez moi, sans musique... pour retrouver le silence. C'est bon pour la voix, aussi!»

«**E**st-ce que la beauté nous rend plus heureux? Non, pas nécessairement! C'est certain que c'est flatter et touchant de savoir que les gens me trouvent belle, mais

ça ne me change pas. Je reste toujours la femme qui a trouvé un métier où elle peut s'exprimer. En amour, je pense que ce n'est pas plus facile. Chaque personne a tellement de valeurs différentes en elle. Qu'on soit beau ou non, c'est surtout l'intérieur qui compte! Il y a d'ailleurs des gens qui n'ont pas un beau physique, mais qui vivent de grandes amours... L'important, c'est de se sentir bien dans sa peau, peu importe qui on est...»

«**E**n rencontrant les jeunes et en lisant leurs lettres, j'ai compris qu'il y a des gens qui vivent parfois de sérieux problèmes et que je peux leur venir en aide grâce à ma musique.»

«**J**e me trouve très chanceuse d'avoir reçu une éducation fondée sur le respect, l'honnêteté et le sens des responsabilités, et d'avoir grandi dans une famille où régnait l'amour.»

«**C**haque jour, j'apprends un peu plus à vivre avec la réalité que mon père n'est plus là. Ce n'est pas facile, mais ça ne m'empêche pas d'avoir toujours une pensée pour lui.»

«**J'**ai l'habitude de ne jamais regarder en arrière. Dans la vie, le seul chemin que j'emprunte et qui me permette d'avancer, c'est celui qui est devant moi. Je laisse le destin jouer son rôle parce que je crois fortement qu'un chemin est déjà tracé pour chacun d'entre nous.»

«**I**l faut toujours croire en ses rêves; sinon, on ne pourra jamais connaître l'extraordinaire sensation qu'on éprouve à les réaliser.»

«**S**i j'avais dû choisir entre ma famille et ma carrière, il est probable que j'aurais choisi ma famille.»

«**I**l ne faut pas se laisser abattre par un échec. Il faut toujours continuer de foncer. Si l'on s'arrête aux échecs d'aujourd'hui, on ne pense pas aux réussites de demain.»

«**J**e pense que les gens ont beaucoup plus un coup de cœur pour le naturel que je dégage que pour mon apparence physique.»

«**J**e suis une femme fidèle et j'aimerais que mon compagnon le soit aussi. Je dois pouvoir lui faire confiance.»

«**J**e suis maintenant dans le monde du vedettariat, mais mon cœur de femme est toujours le même, et je ne regarde pas en l'air pour autant. De plus, je dissocie très bien ma vie personnelle de ma carrière. Quand je chante, je suis fidèle à mon micro, mais quand je rentre à la maison, je m'appartiens totalement.»

«**P**our dire bonjour à un ou une ami(e), je l'embrasse sur les deux joues; c'est mon geste affectueux.»

«**J**e crois que les gestes affectueux font partie de ma nature. J'aime serrer les gens dans mes bras. Lorsque je travaillais au magasin de mon père, je souriais à tout le monde. Aujourd'hui encore, je souris en me levant le matin.»

«**I**l peut m'arriver de me lever du mauvais pied, comme tout le monde,

